

DAS BILD DES TAGES



Kinder singen für Kinder

Schöne besinnliche Momente bescherten kürzlich der Chor und Vorchor der katholischen Kirche Holzkirchen unter dem Motto „Kinder singen für Kinder“ den Zuhörern in der Kirche St. Laurentius. Etwa 30 Sängerinnen präsentierten unter Leitung von Dirk Weil geistliche Werke von der Gregorianik bis hin zur zeitgenössischen Musik von Komponisten wie Dede-kind, Mahler, Bresgen oder Händel. Der Erlös des Abends ist für das Kinderdorf „Hogar Jesús Niño“ in Puerto Rico in der Provinz Misiones in Argentinien bestimmt.

MM / FOTO:KN